

TURBOKILL: Die Edelstahlschmiede aus Sachsen

TURBOKILL sind eine lupenreine Heavy-Metal-Band aus Deutschland, die 2017 ins Leben gerufen wurde. Tief verwurzelt in der glorreichen Ära des klassischen Metal, setzt die Band alles daran, den Geist dieses ikonischen Genres lebendig zu halten und dabei einen frischen und packenden Sound zu kreieren. Mit kraftvollen Riffs, eingängigen Hooks und beeindruckendem Gesang fangen TURBOKILL die rohe Essenz des Heavy Metal ein und bewegen sich mühelos zwischen mitreißenden Midtempo-Hymnen, gefühlvollen Balladen und energiegeladenen Speed-Tracks. Das renommierte Magazin Rock Hard kürte sie unlängst zur „Elite des Teutonen-Stahls“.

2018 veröffentlichten TURBOKILL ihre selbstbetitelt EP, die schnell die Aufmerksamkeit von SPV/Steamhammer auf sich zog. Diese Zusammenarbeit führte 2019 zu einem Plattenvertrag und der Veröffentlichung ihres Debütalbums "Vice World". Trotz der pandemiebedingten Zwangspause kehrte die Band Ende 2022 stärker denn je zurück, angetrieben von der Leidenschaft, das Erbe des Heavy Metal weiterzuführen.

Im Jahr 2023 ließen TURBOKILL mit zwei kraftvollen Singles aufhorchen, gefolgt von drei weiteren beeindruckenden Songs im Jahr 2024. Diese Veröffentlichungen bereiteten den Weg für ihr zweites Album namens "Champion", das am 27. September 2024 weltweit über SPV/Steamhammer erschien. Sowohl Fans als auch nationale und internationale Fachmedien zeigen sich begeistert von diesem Werk, das auf CD, Vinyl und in digitaler Form erhältlich ist.

Mit ihrer kompromisslosen Hingabe an die unbändige Energie und zeitlose Kraft des Heavy Metal verkörpern TURBOKILL das strahlende Erbe des klassischen Teutonenstahls. Wer nichts verpassen will, sollte der Band unbedingt auf ihren Social-Media-Kanälen und ihrer Website folgen.